

Compte rendu commission de travail du CMJ
Lundi 24 janvier 2022
à LA FERME DE BRESSIEUX

Jeunes élus présents :

Quentin MUGNIER, Lola PAULME, Lorenzo PRUDHOMME, Kayla OLLIVIER, Clothilde BELLEMIN-LAPPONNAZ, Matthis CORTES, Emilie ROSSET-MOUILLAC.

Adultes élus présents :

Mmes Pienne, Chanteau, Lambert et Mr Franzon

Selon les consignes données à la dernière réunion les enfants ont tous préparé une affiche pour Gharbbia , certains à l'ordinateur , d'autres à la main , mais tous ont fait un travail de qualité La réunion a commencé par la diffusion d'un film d'une dizaine de minutes fait par l'équipe enseignante sur le voyage fait il y a deux ans par les élèves du Lycée Louis Armand , afin d'apporter à Gharbbia 26 vélos pour les élèves .Très intéressant sur la vie à GHARBBIA qui se situe à la campagne et l'école qui est totalement différente de celle de Bassens !

Ce film a permis de faire connaissance avec les enfants qui vivent à Gharbbia et rendu plus réel et vivant le projet .

Récupération ensuite de toutes les affiches faites par les enfants pour n'en faire qu'une , en découpant dans chacune d'elle , les éléments intéressants .

Tous étaient très contents de participer et les idées nombreuses .
La réunion s'est terminée à 18H35.